

## Para una mejor salud bucodental directamente sobre el terreno: Dentsply Sirona ofrece asistencia a Dentistas sin Fronteras en la región del Amazonas

**El 26 de junio de 2018, un equipo de Médicos Sin Fronteras inició su quinta expedición a Brasil. El objetivo: ofrecer atención odontológica a los indígenas de las zonas amazónicas, que generalmente no tienen acceso a odontólogos. Por segunda vez, Dentsply Sirona ofrece su apoyo al equipo de odontólogos, médicos y estudiantes de medicina con diversos materiales y dispositivos, entre los que destaca CEREC.**

**Bensheim/Salzburgo, 3 de julio de 2018.** Desde el 2014, una vez al año, un equipo de 120 voluntarios de Brasil, formado por médicos, odontólogos especializados y generalistas, así como estudiantes de medicina se adentran en las zonas del país en las que habitan los indígenas de la región amazónica. Bajo el patrocinio de Doutores sem fronteiras, ofrecen asistencia dental y médica sobre el terreno.

Este proyecto benéfico ha llevado al grupo, desde el 26 de junio, a la región del río Guapore, hacia las comunidades indígenas y a la zona de Baixo Madeira. La primer parte de la expedición se realiza con un barco con equipamiento médico. A bordo se llevan algunas unidades CEREC AC y unidades de fresado, algunos hornos de sinterización CEREC Speedfire, CEREC Blocs, cementos de fijación, materiales para empastes y algunos motores y limas Endo. «Nuestra idea es apoyar una importante causa social con tecnología avanzada, como es la atención odontológica de los pueblos indígenas de la Amazonía», afirma Fabiana Schleder Ruiz, Marketing Manager CEREC de Dentsply Sirona para Europa, Canadá y Latinoamérica. «La expedición se beneficiará de una tecnología que funciona de forma fiable en las más diversas condiciones de trabajo y que permite ayudar a las personas sobre el terreno de forma segura y, sobre todo, rápida».

### Compromiso privado y asistencia tecnológica

La iniciativa de organizar la atención odontológica en la región amazónica fue lanzada en 2014 por el odontólogo Dr. Caio Machado en la Reserva del Lago Cuniã. Sin el apoyo de las autoridades, fundó Doutores sem fronteiras, una organización sin ánimo de lucro dedicada a la salud bucodental de los indígenas de la región del Amazonas de forma pionera. Durante la campaña de ayuda de este año, que durará 35 días, se visitarán 30 pueblos indígenas diferentes y varias comunidades del estado de Rondônia. Las comunidades indígenas más famosas a este efecto son Paiter Surui, Urueu-Wau-Wau, Cinta-Larga, Amondawa y Aikanã.

## Contacto de prensa

Marion Par-Weixlberger  
Director of Public Relations &  
Corporate Communications Manager  
Sirona Straße 1  
5071 Wals bei Salzburg, Austria  
T +43 (0) 662 2450-588  
F +43 (0) 662 2450-540  
[marion.par-weixlberger@dentsplysirona.com](mailto:marion.par-weixlberger@dentsplysirona.com)

Sebastian Minas  
MSL  
Otto-Meißner-Straße 1  
D-60314 Frankfurt  
T +49 (0) 69 6612456-8349  
F: +49 (0) 69 / 661 24 56-8399  
[sebastian.minas@mslgroup.com](mailto:sebastian.minas@mslgroup.com)

### Sobre Dentsply Sirona

Dentsply Sirona es el mayor fabricante del mundo de productos dentales y tecnologías para profesionales, con una trayectoria de más de un siglo en innovación y servicio a la industria dental y a los pacientes a nivel mundial. Dentsply Sirona desarrolla, fabrica y comercializa una amplia gama de soluciones que abarcan productos dentales y de salud bucodental así como otros productos sanitarios consumibles bajo una sólida cartera de marcas de categoría mundial. Como The Dental Solutions Company, los productos de Dentsply Sirona ofrecen soluciones innovadoras, efectivas y de alta calidad para impulsar el cuidado del paciente y practicar una odontología de mejor calidad, más segura y más rápida. La sede global de Dentsply Sirona está ubicada en York, Pensilvania, y la sede internacional, en Salzburgo, Austria. Las acciones de la empresa cotizan en el NASDAQ de Estados Unidos con el símbolo XRAY.

Visite [www.dentsplysirona.com](http://www.dentsplysirona.com) para obtener información sobre Dentsply Sirona y sus productos.

Dentsply Sirona participó en este proyecto por primera vez el año pasado: Erikson Mignon, Marketing Director, y Marília Lima, Product Manager de CAD/CAM (ambos de Brasil) se comprometieron personalmente en garantizar que los dispositivos CEREC estuviesen presentes y pudiesen ser utilizados por odontólogos locales. Para el Dr. Caio Machado, esto es una señal de que la empresa está haciendo frente a su responsabilidad social. «Estamos muy contentos de tener un aliado competente en Dentsply Sirona», comentó durante la expedición a Brasil. «La moderna tecnología de Dentsply Sirona nos permite ofrecer un tratamiento de primera clase y restauraciones duraderas y de gran calidad directamente sobre el terreno».

En 2017, por ejemplo, se realizaron unos 1100 tratamientos. Este año, la cifra aumentará a 1500, especialmente en las áreas de endodoncia, implantología y en odontología restauradora. La necesidad es enorme: si las personas no saben cómo cuidar bien de sus dientes porque no tienen acceso a ayudas como cepillos de dientes y pasta de dientes, por no hablar de odontólogos, las consecuencias son caries, periodontitis y, en última instancia, la pérdida de los dientes. En consecuencia, los habitantes se alegran de recibir este tratamiento, y llaman popularmente a CEREC como «la máquina que hace dientes».

#### **Apoyo de instituciones de beneficencia**

Toda la expedición se apoya también en el compromiso de los que trabajan localmente: pagan por su estancia y ofrecen su apoyo a una organización como DSF con sus propias contribuciones. A ello hay que sumar las contribuciones de instituciones como la Fundación Nacional del Indio, la Secretaría de Salud Indígena y la Asociación Kanindé.

Gracias a las donaciones de estas organizaciones, al compromiso personal de muchos voluntarios y al apoyo de Dentsply Sirona con equipos, materiales y mano de obra - unos 10 representantes de la empresa acompañarán la expedición - la gente recibirá exactamente la ayuda que necesitan sobre el terreno. Dentsply Sirona se enorgullece de contribuir a ello y de estar a la altura de su compromiso en responsabilidad social.

Podrá consultar más información sobre la ONG (Doutores sem Fronteiras) del Dr. Caio Machado en su página web: [www.dsf.org.br](http://www.dsf.org.br)

---

## MATERIAL ILUSTRATIVO

Disponible en la página web para su [> descarga](#).



*Ilustr. 1: El fundador de DSF, el Dr. Caio Machado (M.), cirujano oral de Brasil, está encantado por el apoyo de Dentsply Sirona con unidades de CEREC, así como por la amplia donación de materiales.*



*Ilustr. 2: Dentsply Sirona y CEREC permiten llevar a cabo tratamientos de primera clase en zonas remotas como el Amazonas.*